
因为爱情爱上滑雪
30岁的“D.D”是一家公司的职员，滑龄2年。
她告诉记者，是因为爱上了一个人，才爱上

了这个运动。
“D.D”开始并不喜欢滑雪，纯粹是为了陪男

友，为了陪他，“D.D”才学的滑雪。“D.D”说，当
时陪他做他所有喜欢的一切事情。

“最终也没走到一起，虽然分手了，但却爱
上了这个运动。”“D.D”说，滑雪太有魅力了，让
你想象不到地为之疯狂、改变，每次出去滑雪都
是依依不舍地回来。

自从爱上了滑雪，每逢雪季，周末该她值班
时，她就找同事各种理由换班，让她“欠”下不少
人情债。“同事们也都挺支持我的爱好。”“D.D”
说，如果没有雪季，我执著地认为，快乐只是别
人的美丽，幸好，这个冬季，我在这里。

喜欢追求速度挑战极限
“非法吴”是圈子内一位“骨灰”级也是灵魂

代表人物，他是大家的引领者又是招集者。由
于圈子里大多滑的是单板，每次见到他，大家总
会开玩笑地说他，赶快改单板吧，只有老年人才滑
双板，他哈哈一笑，依然对双板情有独钟。

“喜欢追求速度，挑战极限，所以才选择了
双板滑雪。”“非法吴”说，突破有难度的技巧时，
那种愉悦的心情是任何事情都代替不了的。

“滑雪一定要注意安全，护具带齐的情况
下，再找专业的教练指导，差不多就能简单的入
门了。”

滑雪是心急吃不了热豆腐，耐心加上恒心
才会让你在一个雪季进步飞快。滑雪不仅能培
育自信心，还能锻炼一个人的耐心和恒心及对
生活的态度。

“非法吴”告诉记者，现在滑雪已经不只是
停留在运动上，而是进一步成为一种健康、时尚
的生活方式。如果你爱滑雪那就参与进来吧，
QQ群号：186196729。
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每到雪季，他们就“疯”起来
圈子里具有代表性的人物有“非法

吴”、“二手”、“Fread”、“疯子”、“Sunny”、“烟
灰”、“D.D”等。对于他们来说，滑雪，不仅
仅是一种运动，而是一种态度，是一种爱
好，是一种习惯，是一种生活。

每到滑雪季，他们几乎每个周末都会
泡在雪场不知疲惫地驰骋，对于他们这些滑
雪发烧友来说，常用“滑雪虐我千百遍，我待
滑雪如初恋”这句话来调侃自己。

“Sunny”是一个滑龄5年的女滑雪爱好
者。她说：“每到一个新雪场，前两天总会小心
翼翼尝试每个雪道，第三天是最爽的一天，选
择最喜欢的雪道甩开滑，滑起来超有感觉，在
滑行中享受、体味、不断超越，乐此不疲。”

圈子里人对滑雪有着超乎常人的热爱，
一年不分四季的滑雪，河南的雪季过去了就
到东北去滑，夏天就跑到澳洲去滑。

“冬天的周末，我们不是在滑雪场，就
是正在赶往滑雪场的路上。”“Fread”说，滑
雪还有一个名字叫白色鸦片，白色鸦片真
的会让人上瘾。

90后的滑雪爱好者“烟灰”表示国内的
滑雪场都已经经历过一遍了，今年夏天准
备到澳洲感受异域滑雪的风情。

滑雪的人不会给自己找太多放弃的理
由，因为热爱，所有的事情都应该跌倒了再
爬起来，再跌倒再爬起来才能滑出精彩。

第一次有了飞的感觉
滑龄4年的“二手”今年39岁，是几家金融

公司的老板，平时工作一直都很忙，身体也不太
好，最初就是想锻炼身体，没想到会爱上滑雪。

“二手”说，大家平时在社会上没有任何
利益关系，就是因为有了共同的爱好走在了
一起。

让“二手”最难忘的是第一次滑雪。“二手”
说，自己的胆子比较大，第一次拿着双板的雪橇
就上了中级道，连滚带爬就下来了。在半坡上
遇到了圈子里一个叫“冰点”的滑友，那时他们
还不认识，“冰点”在下面撑着他滑了下来。“二
手”说，第一次滑雪有了飞的感觉。

“当你穿上雪板蹒跚地走进雪场，到飞流
直下般的飞翔，你会体验到一种从未有过的
成就感。”“二手”如是说。

滑雪带给了我自信
今年 9 岁的果果虽然年

龄不大，但滑龄已经 4 年了。
他滑了半年的双板就改成单
板了。照他的话说，单板看
起来更酷。

果果5岁时在爸爸的带领
下来到滑雪场，白雪、蓝天、酷
酷的雪具都让他感到新奇。

“当时给果果找了一个滑
雪教练，半小时后，他就能操
作自如了，自己从初级道就能
滑下来。”果果的父亲说，当时

在雪场上就他最小，大家都看着他滑。
去年在长白山上的一次滑雪中，由于雪

道较高，比平时的要陡峭一些，果果准备往下
滑时，有些胆怯了。

当时，他坚决地对爸爸说，要走下去，不
要滑下去。在父亲的劝说下，他穿上滑板一
点点地“切”着下去了。

果果告诉记者说，战胜了恐惧就是胜利，
也没有想到自己会下来。事后就找到了自
信，爸爸告诉我什么都要坚持，我会记得。

果果还告诉记者，在雪场还碰到过很多
明星，比如佟大为、沙宝亮等，很多明星也都
喜欢这个运动。


